



国分寺小 校長室だより



# 榎の木陰

令和6年度 第4号 令和6年6月27日

## 新体力テストを行いました

6月5日（水）、6日（木）、7日（金）の3日間、新体力テストを行いました。国分寺小では、3・4年、1・6年、2・5年のペア学年で、5種目（50m走、立ち幅跳び、上体起こし、反復横跳び、ソフトボール投げ）を行いました。握力、長座体前屈、20mシャトルランは、各学級で体育等の時間に行いました。特に1・6年、2・5年では、高学年が低学年を連れて各種目を回ったり、記録を数えたりする姿が見られました。

走る・跳ぶ・投げるなどの基本的な体力の向上は、本校児童の課題でもあります。新体力テストの結果を基に、体力を高める体育授業の改善や、運動に親しむ習慣をつけるための具体策を実施していきます。



## 今年度もありがとうございます

今年度も、地域の方からご支援をいただいております。海老原 節子 様からは、季節ごとの折り紙の作品をいただいております。作品は、図書室の入り口に飾らせていただいております。牧野 節子 様には、季節の花を、西玄関に生けていただいております。いつもありがとうございます。



## 県民の日集会を行いました

6月15日は、栃木県民の日です。今年は土曜日のため、12日（水）に県民の日集会を行いました。児童会の計画委員会の児童が企画し、作成した動画を各学級で給食の時間に視聴する方法で行いました。計画委員会は、九尾の狐の伝説の話や、栃木県にまつわるクイズを発表しました。校長からも、栃木県のシンボル（県章、県木、県獣、県花、県鳥）のクイズと、栃木県のよいところについて、話をしました。栃木県や地域の理解と関心を高める機会となりました。



## 下野市新聞の日を行いました

下野市では、「下野市新聞の日」として、年間5回、下野市の全小・中・義務教育学校の全児童に、新聞1日分を配付しています。児童は新聞を活用して、興味をもった記事を切り取って感想を入れてまとめたり、言葉の学習をしたりしています。

今年度も6月18日（火）に、1回目の「下野市新聞の日」を行いました。各学級で、新聞のスクラップをワークシートにまとめる活動等を行っていました。



## 音楽鑑賞会を行いました

6月19日（水）に、国分寺小創立150周年記念行事の一つとして、音楽鑑賞会を行いました。「ジルトーン」というフルート、ピアノ、マリンバ&パーカッションの3人の演奏グループの方々に来ていただき、低学年、中学年、高学年ごとに鑑賞しました。「ジルトーン」の皆さんは、楽器の紹介を分かりやすく行っていただいたり、校歌をアレンジして演奏してくださったりしました。児童は、音楽に合わせて手拍子をしたり、体を動かしたりして演奏を楽しんでいました。



## 創立150周年記念式を行いました

6月21日（金）に、国分寺小創立150周年記念式を行いました。下野市長様、教育長様、教育委員様、学校運営協議会委員の皆様、校医様、交通指導員様、元PTA会長様、元校長先生のご臨席をいただき、全児童、全教職員が参加して、体育館で行いました。



式の内容は、スライドショー、校長挨拶、来賓挨拶（市長）、来賓紹介、記念品披露（新校旗）、児童代表挨拶、校歌斉唱でした。

児童には、こうした行事を通して、国分寺小学校の歴史の重みや人々のつながりを知り、愛校心をもち、さらに自分や学校をよりよくしていこうとする気持ちをもってほしいと思います。



## 6月は様々な取組を行っています

6月は、様々な月間や週間を定め、意識の向上・啓発に取り組んでいます。

| 名 称        | 期 間                 | 取 組                                    |
|------------|---------------------|--|
| 歯と口の衛生週間   | 6 / 3（月）～6 / 7（金）   | 歯と口の健康に関する作品作成、発表、掲示                   |
| 市いじめ防止強調月間 | 6 / 3（月）～6 / 28（金）  | いじめゼロ宣言作成<br>なかよしつづやきアンケート             |
| 教育相談月間     | 6 / 17（月）～7 / 12（金） | 担任と児童との面談                              |
| 校内読書週間     | 6 / 24（月）～6 / 28（金） | おススメの本の短冊作成<br>担任による読み聞かせ<br>図書委員による活動 |